

Klar. Grün. Konstruktiv: Auf dem Weg in eine starke Opposition



1. Ordentlicher Länderrat 2025,
Berlin, 6. April 2025 Berlin

Antragsteller*in: BAG Frauen
Beschlussdatum: 03.04.2025

Änderungsantrag zu P-001

Von Zeile 368 bis 370 einfügen:

2. derjenigen sein, die sich durch das Erstarren der Rechtsextremen bedroht fühlen, vor allem migrantische Communities.
Eine demokratische Opposition muss geschlossen gegen jede Form von Diskriminierung auftreten. Dazu gehört auch der entschlossene Kampf gegen Antifeminismus und die strukturelle Benachteiligung von Frauen und marginalisierten Menschen. Gerade in Zeiten eines gesellschaftlichen Rechtsrucks müssen wir klare Kante für Gleichberechtigung zeigen und sicherstellen, dass Frauen und queere Menschen in politischen Entscheidungsprozessen nicht weiter an den Rand gedrängt werden. Insbesondere auch durch Förderung und Stärkung von zivilgesellschaftlichen und feministischen Organisationen und Bewegungen. Wir wollen auch anschlussfähig und wählbar sein für Menschen, die in einigen Punkten Widerspruch zu

Begründung

Diese Ergänzung stellt eine Brücke zwischen dem neuen Kapitel zu Geschlechtergerechtigkeit und dem Gesamtantrag her. Sie macht deutlich, dass feministische Politik kein isoliertes Thema ist, sondern eine Grundvoraussetzung für eine starke demokratische Opposition. Der Fokus liegt hier auf der praktischen politischen Umsetzung und der Notwendigkeit, Gleichberechtigung aktiv zu verteidigen.